



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	7	16/06/2022	LEGISLATIVO

## Y priista aboga por periodistas

CLAUDIA SALAZAR

El presidente del PRI, Alejandro Moreno, propuso crear una Comisión Nacional de Protección a Periodistas, luego de que se han difundido grabaciones donde recomienda que "a los periodistas no se les mata a balazos, sino de hambre".

En su iniciativa, señala que sería una instancia con más garantías que el Mecanismo de Protección a Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas.

"La Comisión Nacional de Protección a Periodistas estaría encargada de estructurar una auténtica defensa del periodismo y la libre expresión en el país, siendo su misión más ambiciosa, por el carácter preventivo y correctivo de su desarrollo", propone.